

Ein junger Mann aus Imperia gewinnt die Tradinguniversiade als Teamchef der Fakultät von Genua

An dem Wettbewerb, der 7 Monate dauerte, haben viele Studenten aus Italien, Frankreich, Österreich und Deutschland teilgenommen.

Simone Alassio, ein Student aus Imperia, der im 2. Jahr Finanzwissenschaften und Handel studiert, hat in seiner Funktion als Teamchef der Fakultät von Genua die Tradinguniversiade, eine Initiative des Finanzdienstleisters Directa und der italienischen Börse, gewonnen.

An dem Wettbewerb, der 7 Monate dauerte, haben viele Studententeams aus Italien, Frankreich, Österreich und Deutschland teilgenommen. Die Gewinner hatten ein Plus von 35,67% gegenüber dem Anfangskapital zu verzeichnen. „Wir konnten den Gewinn machen, indem wir uns auf Unicredit konzentriert haben“, erklärt Alassio. Das Team der Universität von Genua erhielt den Preis am 28. Oktober 2011 im Palazzo Mezzanotte der italienischen Börse.

Carlo Alessi